

Comme vous le savez, le vénérable Cardinal avait mérité, par son courage en face de la persécution religieuse (en Allemagne), le glorieux titre de confesseur de la foi. C'est même pendant qu'il était en prison (à cause de sa courageuse résistance aux persécuteurs) qu'il fut élevé par Pie IX aux honneurs du cardinalat.

Il ne faut donc pas nous étonner si l'héroïque prélat a toujours entouré d'une singulière et souveraine vénération l'œuvre de ceux qui font pénétrer le nom du Christ chez les nations infidèles ou hérétiques, et y agrandissent le royaume de l'Eglise catholique.

Son Eminence le Cardinal Ledochowski, comme chef de la Congrégation Romaine de laquelle dépendent les diocèses du Canada, a fait beaucoup pour notre diocèse et pour les communautés religieuses. En conséquence, la gratitude nous oblige à offrir à Dieu pour lui de ferventes prières »

L'Ordre de saint François, Ordre si éminemment missionnaire, et, comme tel, objet de la sollicitude spéciale du défunt cardinal, dépose sur la tombe de l'illustre prince de l'Eglise le tribut de ses prières et de sa profonde reconnaissance. R. I. P.

Successeur du Cardinal défunt. — Sa Sainteté le Pape Léon XIII a nommé comme successeur du cardinal Ledochowski, dans sa charge de préfet de la Propagande, le cardinal Gotti, préfet de la Congrégation des Evêques et Réguliers. Son Eminence le Cardinal Gotti appartient à l'Ordre des Carmes ; il s'est fait inscrire naguère comme membre de la pieuse Union de saint Antoine.

Nous espérons que sous sa direction sage et éclairée les Missions continueront à prospérer comme sous son illustre prédécesseur. *Ad multos annos !*

Encyclique sur l'Eucharistie.—Le 28 mai, veille de la Fête-Dieu, le Pape donnait son encyclique sur l'Eucharistie. Publiée partout, elle n'est pas inconnue au Canada ; nous noterons seulement une chose : Le Souverain Pontife juge que la communion fréquente, loin de nuire à l'action civile et sociale, la développe, la dirige et la féconde. Ce n'est pas seulement un aliment réservé aux mystiques et aux contemplatifs ; c'est une nourriture nécessaire à tous, et spécialement à ceux qui ont plus de travail à fournir, c'est-à-dire à ceux qui dirigent les destinées de la société contemporaine. Heureux ceux qui, à l'exemple de nos Tertiaires, se font un devoir de la communion fréquente !

Départ pour la Chine.—Le 29 mai, en la Fête-Dieu, le Saint-

